

Conferencia José Aragüez 15 de diciembre de 2016

Título: "El Híbrido Arquitectura-Ingeniería y el Dominio Formal."

Resumen:

*La conferencia titulada "El híbrido arquitectura-ingeniería y el dominio formal" comenzó con una introducción breve del proyecto The Building para enmarcar el dominio general del conocimiento que me interesa: el pensamiento arquitectónico como práctica intelectual. La mayoría de la charla, sin embargo, se centró sobre los aspectos principales de ese híbrido arquitectura-ingeniería entendido de forma histórica en relación al concepto de forma en la arquitectura; cómo esos aspectos se convierten en discurso de diseño contemporáneo, y cómo estos a su vez se traducen en estrategias de diseño. En la última parte enseñé algunos de los proyectos de mis estudiantes de Columbia que materializan esas estrategias.*